



校長室から



前期末か近づいてきました。前期は、5月の終わりからのスタートでした。コロナ禍で運動会等の行事が延期、夏休みの短縮等々、前代未聞の状況が続きました。子どもたちも、さぞ落ち着かない日々だったのではないかと思います。

光井小学校では、そういう状況下でも子どもたちの学校生活を充実させるべく努力を重ねてきました。なんとか、学ばせるべき内容を学ばせることができたかなと思っております。

お子様にとって前期の成果はいかがだったでしょう。

前期末の懇談会では、一人一人のお子さんについて、この4ヶ月間の成果と課題を共有していただく会になります。是非ご来校ください。

さて、後期もコロナ禍の中での学校生活が続きます。様々な行事も変更を余儀なくされることになろうと思います。子どもたちに新しい生活様式を身に付けさせながら、かつ学校生活を楽しく充実したものにしていくために学校は努力を続けます。今後ともより一層のご理解ご協力をお願いいたします。

10月の生活目標
外で元気よく遊ぼう



10月行事予定



- 1(木)衣替え(帽子)
- 3(土)PTA草刈り作業(保護者のみ)
- 5(月)みついの日 委員会活動
- 7(水)小中合同CS(19:00~)
- 8(木)前期末個人懇談(希望者)下校13:30
- 9(金)前期末終業式 下校15:10
- 10(土)あすなる教室
- 12(月)前期末休業日
- 13(火)後期始業式 給食開始
- 16(金)運動会前日準備
4年生以下下校13時
- 17(土)運動会(体育参観日形式)
- 19(月)振替休日
- 20(火)スクールカウンセラー(午前)
- 21(水)みついの日
- 26(月)クラブ活動
- 30(金)修学旅行(県内日帰り旅行)

【平和集会・平和学習を行いました】

8月8日(土)

コロナ禍のため、全校児童が一堂に会してとはなりませんでしたが、上学年と下学年に分かれて、悠久の碑の前で集会を執り行いました。

その後、子どもたちは、光紙芝居の皆様方から、紙芝居「悠久の碑の前に」を披露していただいたり、各学級で絵本や資料から学ぶことを通して、平和について考える機会をもちました。

来年度は、また、保護者・地域の皆様方と共に、この平和への思いを光井地区に語り継いでいくことができればと思っています。

